

BH Fitness abraza el autoabastecimiento energético con la energía solar fotovoltaica

La compañía vasca dedicada a la fabricación y la venta de máquinas de entrenamiento ha instalado 800 metros cuadrados de placas solares que generan el 35% de la energía que consume la empresa.

Palco23
9 sep 2019 - 10:00

BH Fitness se compromete con el medioambiente. La compañía vasca dedicada a la fabricación y venta de equipamiento de *fitness* ha incorporado placas solares en una superficie de 800 metros cuadrados para autoabastecerse de energía. En la actualidad, este sistema genera el 35% de la energía consumida por la empresa, con la idea de en 2023 el consumo sea 100% renovable.

El proyecto ha sido desarrollado junto a la empresa Ekisolar, especialistas en autoconsumo solar en instalaciones industriales. En palabras del director general de la empresa, Pablo Pérez de Lazarraga, “para 2020, junto con un proceso de monitorización automática de todos los consumos, más la ampliación del sistema fotovoltaico, llegaremos al 50% consumo”.

El directivo ha asegurado que con este sistema la compañía comienza un proceso de economía circular. “Esta nueva forma de trabajar cambiará la forma en que vemos el *fitness* y supondrá un avance enorme en la sostenibilidad de las instalaciones que equipen con BH fitness; queremos ir un paso por delante”, ha añadido.

En los últimos meses, BH Fitness ha tomado decisiones operativas de ámbito interno en esta línea. Entre las acciones llevadas a cabo están la aprobación de una política de residuos 0, la homologación de proveedores para controlar la trazabilidad responsable de los materiales, la renovación de la flota de vehículos con transportes de menor consumo o la nueva certificación ISO14001 obtenida, son acciones enmarcadas en una política 2020. Con estas medidas, BH Fitness quiere convertirse en una organización 100% sostenible, que no deja huella de carbono en sus procesos, que fomenta políticas de reutilización y que impulsa inversiones en favor del medioambiente.